



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Förderkreis Kultur- und Sozialprojekte Parterre Basel; Projekt «75 Jahre-Jubiläum Atlantis Basel»

P220378

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Förderkreis Kultur- und Sozialprojekte Parterre Basel für das Projekt «75 Jahre-Jubiläum Atlantis Basel» im April 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Förderkreis Kultur- und Sozialprojekte Parterre Basel aus Anlass des 75 Jahre-Jubiläums des Atlantis Basel einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein organisiert im April 2022 zwölf Konzerte, welche die 75-jährige, manchmal turbulente Geschichte des «'tis» sowie das langjährige Engagement seiner wechselnden Verantwortlichen für den Kultur- und Musikstandort Basel feiern.

